

ABSTRAK

Nurul Qhomisah, “*Ingkar Juhdi Dalam Alquran*” Skripsi, Program Studi Ilmu Alquran dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2023.

Alquran sebagai kitab suci yang membicarakan seluruh aspek kehidupan karena mempunyai nilai-nilai pedoman, dan petunjuk. Khususnya Alquran mengkaji bagaimana orang yang mengetahui kebenaran tetapi melanggarnya dengan pembangkangan. Hal ini adanya perubahan pendirian kearah yang mengikuti hawa nafsu dan mengakibatkan lupa dengan tujuan mereka diciptakan, sehingga mereka ingkar juhdi terhadap apa yang Allah swt perintahkan, dan apa saja akibat (dampak) bagi mereka yang memiliki sifat ingkar Juhdi selama di dunia maupun di akhirat. Penelitian ini penulis lebih meneliti ingkar pada kata Juhdi dalam Alquran.

Penelitian ini bertujuan agar dapat mengungkap bagaimana penafsiran Ingkar Juhdi dalam Alquran dengan mengambil beberapa tafsiran seperti tafsir *Ibnu Katsir*, tafsir *Al-Mishbah*, Tafsir *Fii Zhilalil Qur'an*, dan tafsir *An-Nur* yang bertujuan untuk memahami ayat-ayat Alquran yang akan dibahas dengan menghimpun ayat-ayat yang berkenaan dengan ingkar juhdi biasa disebut dengan tafsir tematik yang dipelopori oleh Abd Al-Hayy Al-Farmawi.

Dalam penelitian ini menggunakan metode tafsir tematik yang sifatnya kualitatif, jenis penelitian studi pustaka yang datanya berupa bahan tertulis. Sumber data primer terdapat pada ayatnya yang berjumlah 18 ayat dalam 14 surah. Dengan tiga derivasi yaitu *Jahadū*, *Yajhadūna*, *Yajhadu* yang memiliki arti menyangkal, pembangkangan, mengingkari. Sementara literatur yang berkenaan untuk sumber sekunder. Pengumpulan data dengan studi pustaka yang dianalisis secara deskriptif.

Setelah melalui peneitian ini, peneliti menemukan penafsiran ingkar juhdi dalam Alquran yang memiliki makna: 1. Mendustakan hari kiamat, 2. Pengikut pemimpin zalim 3. Kufur nikmat, 4. Sombong, 5. Ingkar janji. Unsur dari bentuk ingkar juhdi ada 3 yaitu a. Ingkar terhadap Allah. 2. Ingkar terhadap ajaran Rasul. 3. Ingkar terhadap aAyat Alquran.

Akibat dari pengingkarannya tersebut mengubah sikap mereka zalim terhadap diri sendiri, makhluk, dan tuhannya dengan kebatilan. Akibat ingkar juhdi Allah menjadikannya mereka di dunia tidak diberikan rahmat-Nya, dengan menghinakan dengan cara menurunkan azab, hidupnya dalam kelengahan, lupa akan amal akhirat, hilang fungsi panca indra, gelapnya hati serta hatinya tidak tenang selalu dalam kekhawatiran. Sedangkan di akhirat Allah memberikannya siksaan yang amat pedih yaitu neraka, sebagai balasan atas apa yang telah mereka lakukan selama di dunia.

Kata Kunci: *Ingkar, Juhdi, Bentuk, Akibat, Alquran, Tafsir Tematik*